
COMITATO DI ZONA PONENTE - ZADINA

Cesenatico, 30 Gennaio 2024

Il giorno 30 gennaio 2024, alle ore 20,30, presso la sala della Consulta del volontariato in via C. Battisti 11, a
seguito di regolare convocazione del presidente, si è riunito il Comitato di Zona di Ponente – Zadina, di seguito
C di Z.
Sono presenti:
Giovanni Brugnera, Cinzia Buscherini, Dante Delvecchio, Matteo Padoan, Benito Spighi. 
Partecipa 1 residente, responsabile del gruppo “Controllo di vicinato”
Presiede Matteo Padoan
ODG: 

 Approvazione del verbale precedente
 Comunicazione  del  presidente  in  merito  agli  ultimi  incontri  della  consulta  e  incontro  con

l’Amministrazione
 Smaltimento rifiuti “differenziata”
 Incontro con l’Amministrazione
 Varie ed eventuali

1. Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità.
2. I presidenti dei Comitati di zona si sono incontrati con la vice sindaco, l’assessore Gaia Morara, la

segreteria  degli  uffici  turismo  e  attività  produttive.  Nel  corso  della  riunione  è  confermato  il
contributo comunale di  1.500,00 che verrà erogato nel  2024 a ciascun quartiere per le attività
programmate, ma i quartieri  non sono obbligati  a organizzare gli eventi né a spendere tutta la
somma  sopracitata;  non  è  consentito  superare  tale  somma  a  nessun  titolo.  Il  Comune  sta
predisponendo  linee  guida  formali  per  semplificare  e  rendere  trasparente  la  gestione  del
finanziamento. Nel merito si anticipa quanto segue: la finalità degli eventi è creare momenti di
aggregazione e incontro tra le persone del territorio, eventuali fornitori devono essere iscritti al
MEPA,  i  quartieri  rappresentano  il  comune  e  pertanto  non  devono  richiedere  il  patrocinio  al
comune che apparirà con un’apposita dicitura ancora da preparare. Segue la seguente proposta
dell’assessore  Pedulli:  presso  la  biblioteca  comunale  è  già  in  atto  un  progetto  che  vede  la
collaborazione  dell’ASL  e  dell’associazione  “Nati  per  leggere”.  Il  progetto  si  attua  secondo  le
seguenti  modalità:  alcuni  volontari  leggono  a  bambini  e  adolescenti,  che  partecipano
volontariamente,  brani  tratti  da  testi  letterari.  Si  chiede  ai  quartieri  di  aderire  all’iniziativa,
individuando spazi  esterni  da  utilizzare  per  la  lettura  nella  bella  stagione.  Il  comitato  di  zona
esprime parere favorevole.

3. Negli  anni  scorsi  gli  incontri  con l’Amministrazione sono stati  molto partecipati  e la saletta del
volontariato si è rivelata insufficiente a contenere tutte le persone. Pertanto la data per l’incontro
con l’Amministrazione  è  stata  spostata  a  lunedì  11  marzo  2024  alle  ore  20,30  per  far  sì  che
l’incontro possa tenersi presso il Museo della Marineria. Il Comitato di zona propone la seguente
organizzazione:  Matteo Padoan, presidente del  Comitato,  apre i  lavori  e  illustra brevemente le
attività che si sono svolte nel 2023, compreso l’aver favorito la nascita del “Controllo di vicinato”; i
rappresentanti  dell’Amministrazione  prenderanno  la  parola,  con le  modalità  e  i  contenuti  che
riterranno opportuni; seguirà il dibattito con interventi dei cittadini e dei consiglieri del quartiere
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limitati a un tempo massimo di circa 2 minuti.
4. A) Si sollecita la consegna dei cartelli che indicano che nel quartiere è in atto il controllo di vicinato.

B) A Zadina occorre maggiore attenzione al decoro urbano, soprattutto in via Mosca e in via dei
pini.
C)  E'  stata  evidenziata  la  carenza  di  cestini  portarifiuti  lungo  le  pubbliche  vie,  parchi,  piste
ciclopedonali, indispensabili per la raccolta di piccoli rifiuti, visto che in alcuni comuni limitrofi sono
stati  installati  dei  nuovi  presidi  per  la  raccolta  differenziata  di  nuova  generazione dove non è
possibile introdurre grossi rifiuti.
D) Nei  giorni  festivi  la chiusura (dettata da esigenze improrogabili  e condivisibili)  del ponte del
gatto e di quello di viale Roma crea molti problemi al collegamento levante – ponente e ingorghi di
traffico sulla via Mazzini. I rallentamenti del flusso delle auto sono quasi sempre determinati dai
pedoni che passeggiano al di qua e al di là del ponte che collega via Mazzini a via Saffi. La presenza
di 2 vigili presso i passaggi pedonali, nei soli giorni festivi, consentirebbe di regolare il flusso delle
persone, rendendo più snello il passaggio delle auto da via Mazzini a via Saffi.
E) E’ confermata la data della Conferenza “L’amministratore di sostegno e la tutela legale delle
persone fragili”: 20 febbraio, h 16, Museo della Marineria. La conferenza, organizzata dal Comitato
di Zona, sarà tenuta dall’avvocato Giovanni Brugnera.
F) L’albero di Natale è stato smontato e ricoverato nel garage n. 36, di proprietà del comune, del
parcheggio I navali. Le luci sono conservate dal Presidente del Comitato.

La riunione termina alle ore 22
F.to Matteo Padoan
Presidente del Comitato di Zona


